

「放課後子ども教室だよ!」

No. 5

発行：東北教育事務所 2014. 10. 1

もとみや遊友クラブ・あだち地域子ども教室訪問

放課後子ども教室訪問

もとみや遊友クラブでは、新しいプログラムである和紙作り体験を実施しました。新しいプログラムを行うのにあたり、コーディネーターが作り方や材料の分量などいろいろと試行錯誤したようでしたが、その甲斐あって大成功に終わりました。あだち地域子ども教室では、大学生が子どもたちと一緒に勉強や運動をして楽しみました。大学生の熱意が子どもたちにも伝わってとても活気がありました。放課後子ども教室を支える方々の熱い思いが伝わってきました。

もとみや遊友クラブ

本宮市（9月5日）



もとみや遊友クラブは、本宮小学校の空き教室を利用して実施しています。訪問日には、和紙作り体験を実施しました。牛乳パックをほぐした紙を、ミキサーで更に細かくして、網の付いた木枠に流し込み、水分を取ったらできあがりです。ほとんどの子どもたちにとって和紙作りは初めての体験だったので、オリジナルの和紙ができあがるたびに大きな歓声があがっていました。この和紙は、これから予定されている押し花作りの台紙として使われるようです。本宮市の他の子ども教室でも今後和紙作りを実施する予定です。

あだち地域子ども教室

二本松市（9月17日）

あだち地域子ども教室は、安達公民館を利用して実施しています。施設内にある和室で勉強したり、軽運動場を使い身体を思いきり動かしたりしています。あだち地域子ども教室には、大学生がスタッフとして加わっており、一緒に勉強を見てくれたり運動をしてくれたりするので、子どもたちは大学生との触れ合いをとて楽しみにしています。とても活気にあふれた放課後子ども教室です。土曜日には週末クラブ（将棋・茶道）と週末チャレンジ（野外体験活動）も実施しています。平成25年度文部科学大臣表彰を受けました。

